

Más de 30.500 raciones de alimentos se entregan a estudiantes en Magallanes

En el Programa de Alimentación Escolar regular se entregan alrededor de 30.500 raciones de alimentos a niños y jóvenes de todos los niveles educacionales. El seremi de Educación, Valentín Aguilera, la directora (s) de Junaeb Vilma Aedo y la jefa zonal de la empresa Merckén SPA, Margaret Ayala, hicieron un recorrido en la bodega de dicha empresa; donde se almacena y distribuye los alimentos a las y los estudiantes de la región. La visita tuvo como principal objetivo verificar que los alimentos estuvieran en óptimas condiciones y la cantidad



El seremi de Educación, Valentín Aguilera, la directora (s) de Junaeb Vilma Aedo y la jefa zonal de la empresa Merckén Spa, Margaret Ayala, hicieron un recorrido en la bodega de dicha empresa, encargada del servicio de alimentación.

necesaria para el inicio del segundo semestre escolar 2024. Lo anterior también cumple el rol de estar abastecidos ante cualquier emergencia y hacer frente a posibles condiciones climáticas adversas como las vividas en el mes de junio.

En la región se encuentran adscritas 67 establecimientos, 31 jardines de Junji e Integra en las 10 comunas de la región, además de atención en 2 residencias del Servicio Nacional de Protección Especializada de la Niñez y Adolescencia.

Además de los insumos para la alimentación, la empresa que se adjudicó la concesión

cuenta con materiales de aseo, equipamiento, utensilios, maderas para los jardines, implementación que es también importante para la entrega de un buen servicio.

Cabe destacar que la empresa Merckén SpA se adjudicó la licitación de entrega de servicios de alimentación para la región de marzo 2023 hasta febrero 2026, siendo ellos los responsables de la cadena de distribución de alimentos y preparación a través de las casi 400 manipuladoras que prestan servicios en los distintos establecimientos antes mencionados.